



## うしくの春を告げる風物詩

うしくのひなまつり 2年ぶりに展示開催

2月23日から3月3日にかけて、「第7回かっぱの里うしくのひなまつり」が2年ぶりに展示開催されました。まん延防止等重点措置の影響により、当初予定していたイベントは中止となったものの、訪れた人たちは丹精込めて作られた創作人形などに目を細め、じっくりと鑑賞していました。また、昨年に展示を予定していた作品も飾られ、2年間の集大成となる見ごたえのある展示会となりました。



## 卒業おめでとうございます

市内各小中学校、義務教育学校で卒業式

3月11日、市内公立中学校5校および義務教育学校1校で卒業式が行われ、総勢769人の生徒たちが9年間の義務教育を修了し、学び舎に別れを告げました。下根中学校では、素晴らしい合唱や頼もしい歩みから、大きな成長を遂げた卒業生の姿を見ることができました。また、3月18日には市内公立小学校で卒業式が行われました。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！



### 文芸さろん 一卯月

校庭の辛夷先ず咲き子ら元氣  
春の日にフレイル予防に気をとられ  
騙される振りも世渡り四月馬鹿  
日脚伸びあわてて帰る友がいて  
ポスターに笑顔で誘う花娘  
断ちがたきおもいを断ちて知らぬ地に  
沈丁花の香我をつつみて  
水温む旬に先がけほろ苦い  
路のとう咲く陽だまりの径

ひとしくん 九十九 高階さん 和多加さん 良子 草葉

初桜 さくら茶いれて  
孫祝う やす子  
残り餌を つまむ早業  
母雀 ジヤズ  
今どきは マスクで見合い  
皆美人 操子  
春が来た 梅花がこぼれ  
桜咲く ヒデオ



▲のとまむ



▲長澤さん



▲りかちゃん

次回募集  
テーマは  
「春・初夏」

【作品募集】イラストや俳句、川柳、短歌など  
【あて先】〒300-1292 牛久市中央3-15-1「広報うしく文芸さろん」係  
FAX:873-2512 ㊧ kouhou@city.ushiku.ibaraki.jp  
【記載事項】作品、氏名、電話番号匿名希望の方はその旨(ペンネームもOK)



※掲載作品は担当課にて審査の上、決定します。投稿いただいた作品が必ず掲載されるわけではありません。



## 交通事故を防止しましょう！

### 500日間交通死亡事故ゼロを記録

牛久市は、令和2年10月13日以降、500日間にわたり交通死亡事故ゼロを記録しました。その功績を認められ茨城県交通安全対策協議会長(大井川知事)から特別表彰を受けました。

これは市民の皆さまが「交通事故を起こさない、交通事故にあわない」と日頃から高い交通安全意識を持ち続けた結果であり、皆さまに感謝申し上げるとともに、市としては悲惨な交通事故を防ぐため、関係機関と連携して安全な道路環境整備を進めてまいります。



## 誰もが暮らしやすい社会へ向けて

### 牛久市地域福祉計画・成年後見制度利用促進計画の市長答申

2月28日、牛久市地域福祉計画審議会の岩井浩一会長から根本洋治市長へ「牛久市地域福祉計画・成年後見制度利用促進計画(案)」の答申がありました。

同計画は、令和4年度から令和9年度までを計画期間とし、地域共生社会の実現に資する地域福祉や成年後見制度の利用促進にむけた具体的な取り組みを示したものです。岩井会長は「この計画により、支え合いのまちづくりを推進してください」と話しました。



## 障がいのある方たちの作品展で入賞 ナイスハートふれあいフェスティバル2021 ナイスハート美術展

茨城県障害者スポーツ・文化協会では、障がいのある方々が創った作品展「ナイスハートふれあいフェスティバル2021 ナイスハート美術展」を開催しています。市内在住の渡辺たづ子さん(陶芸・工芸の部門)が特別賞(知事賞)を受賞、蔵持実さん(絵画の部)と柴山しづ江さん(陶芸・工芸の部)が茨城県身体障害者福祉団体連合会会長賞を受賞しました。

3月11日、渡辺さんと柴山さんが市長を表敬訪問。「市の福祉センターに通って陶芸を始めたので、賞をいただけて光栄です」と話し、受賞作品を披露しました。作品は現在、総合福祉センターに展示されています。



## 寄贈

温かい善意ありがとうございます

### 常磐システムエンジニアリング(株)より牛久市へ

●常磐システムエンジニアリング(株)より卓上型顔認証体温測定器(Smart Rapid) 10台を寄贈



### JA水郷つくばから新入学児童へ

●JA水郷つくばから令和4年度小学校新入学児童へ、交通安全のための黄色い帽子740個を寄贈



### これからを担う子どもたちへ、人間性を豊かに

#### おくの義務教育学校へ100万円分の図書を寄贈

「地元の子どもたちの人間性を豊かにするような図書を寄贈したい」という思いから、市内で農業を経営されている山岡清司さんより、おくの義務教育学校へ100万円分の学校図書館図書を寄贈していただきました。

選書は学校司書および教職員が行い、2月22日、おくの義務教育学校南校舎にて贈呈式が行われました。

図書委員長の浅野晃希さん(9年生)は「こんなにもたくさんの本を寄贈していただきありがとうございます。知識の幅を広げて、これからの社会で直面する課題に活用していきたいです。自分たちが卒業しても後輩たちがこの本を読んで力にしていきたいと思います」とお礼を述べました。山岡さんは「自分にできることは子どもたちが成長するような環境を用意すること。これからの社会を明るくするために子どもたちに諸先輩の生きざまを参考にしてもらえれば」と話しました。

寄贈された本は北校舎(1~4年生)へ165冊(40万円分)、南校舎(5~9年生)へ245冊(60万円分)、合計410冊に上ります。これからの長きに渡り、子どもたちの糧になることでしょう。



1310号

2022年4月1日発行  
令和4年4月1日発行

発行・編集 牛久市広報政策課  
〒300-1292  
茨城県牛久市中央3丁目15番地1

TEL 029-873-2111  
FAX 029-873-2512  
HP <https://www.city.ushiku.jp/>

### うしくっ子 アルバム

## だいいち ようちえん とも 第一幼稚園のお友だち

げんき えん す ようす しょうかい  
元気に園で過ごしているみんなの様子を紹介します♪



じゅんかい ねら  
巡回サッカーでゴールを狙って  
思い切りシュート!



ようちえん はたけ とう しゅうかく  
幼稚園の畑でほうれん草を収穫しました。



ようちえんさんりん こうえん  
幼稚園近隣の公園で  
友だちと一緒に楽しく芝滑り♪



の ちゅうがっこう のい ねえ  
ひたち野うしく中学校のお兄さんお姉さん  
と一緒に楽しく遊びました。



そつえんせいさく みつろうが ちようせん  
卒園製作の蜜蝋画に挑戦しました。

じょうりゆう  
上手にできましたよ!

## 新型コロナワクチン3回目および5歳~11歳の接種を開始しています

希望される方は接種券に同封されている案内書の内容をよくお読みになり、接種をしてください。詳しくは市ホームページをご覧ください。

問 健康づくり推進課 ☎内線7020、7021 牛久市 新型コロナワクチン 🔍検索



引き続き、感染対策  
もお願いします!